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別紙  
 

発言者 発言の要旨  
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－開会－  
－委嘱状の交付－  
－市長あいさつ－  
 
議題１・正副委員長の選出  
ふじみ野市行政評価外部評価委員会条例第５条第１項に基づき、正

副委員長の選出をお願いします。どなたかご推薦はございますでし

ょうか。  
 
-意見なし- 
 
特にないようでございましたら、事務局案といたしまして、委員長

・副委員長ともに前期でお務めいただきました方、委員長は木村委

員に、副委員長は原田委員に引き続きお願いさせていただければと

考えておりますが、いかがでしょうか。  
 
-異議なし- 
 
では、委員長につきましては木村委員にお願いしたいと思います。

大変恐縮でありますが、委員長・副委員長におきましては席を移動

していただき、他の委員におかれましては席をお詰めいただきます

ようお願いします。  
それでは、木村委員長、原田副委員長よりご挨拶をいただきたいと

思います。  
 
－委員長、副委員長あいさつ－  
 
ここからの進行につきましては、ふじみ野市行政評価外部評価委員

会条例第６条第１項に基づき、木村委員長にお願いしたいと思いま

す。木村委員長、よろしくお願いします。  
 
それでは、ふじみ野市行政評価外部評価委員会条例の第５条第２項

に基づいて、ここからは私の方で議事を進行させていただきます。  
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議題２・今年度の外部評価委員会の概要について  
議題２ふじみ野市行政評価外部評価委員会について、事務局から説

明をお願いします。  
 
－配付資料に基づき、事務局より説明－  
 
ただいま事務局から説明があった内容に関して、ご意見・ご質問等

ありましたら挙手をお願いします。  
 
令和５年度については、ふじみ野市将来構想 from 2018 to 2030 の

後期基本計画を策定する関係から、前期施策の総括的な内容で行う

とのことでしたが、会議の開催回数はどうなるのでしょうか。  
 
会議の開催回数は、本年度もそうですが、通常は６回となっており

ます。令和５年度については、後期基本計画の策定スケジュールと

の兼ね合いから半分程度の回数となることを想定しております。  
 
通常だと毎年、前年度の評価を行っているところだと思いますが、

令和５年度の評価についてはどのように行っていくのでしょうか。  
 
前期施策の総括的評価の中に含められる形で一部行っていきます

が、例年と同様の形では行わないことを想定しています。外部評価

委員会は、前期重点プロジェクトに該当する施策を２つのパートに

分けて、１年に１パートずつ実施しています。つまり、２年を１サ

イクルとして、評価対象施策の評価を行っていることになります。

今年度で２サイクル目の評価が終了するため、令和５年度について

はそのまま３サイクル目に突入するのではなく、本委員会における

評価の結果をより実効的な形で後期基本計画の策定に反映させるこ

とができるよう、総括的な評価を行いたいと考えているところで

す。  
 
施策評価シート等を読んだ上で事前質問票をまず作成する必要があ

ると説明がありましたが、事前質問票は紙媒体で作成しなければな

らないのでしょうか。  
 
電子媒体でも大丈夫です。電子データを近日中に送信いたします。  
 
今年度の会議については、基本的には対面での開催となるのでしょ
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うか。  
 
現時点では対面での実施を予定しますが、今後新型コロナウイルス

感染症の流行状況等を見て随時実施方法については検討してまいり

ます。  
 
議題３・評価対象施策の概要説明  
それでは、続きまして事務局より施策の概要について説明をお願い

します。  
 
－配付資料に基づき、事務局より説明－  
 
議題４・今後の流れについて  
続きまして、議題４について事務局より説明をお願いします。  
 
－配付資料に基づき、事務局より説明－  
 
ただいま事務局から説明があった中で、ご意見・ご質問等ありまし

たら挙手をお願いします。  
 
-意見なし- 
 
議題５・その他  
最後になりますが、議題（５）その他について、何かありますでし

ょうか。ご意見等のある委員は、挙手願います。  
 
-意見なし- 
 
ないようでしたら、事務局からは、何かありますでしょうか。  
 
-事務局より出欠の連絡などについて事務的な連絡- 
 
ただいま事務局から説明があった中で、ご意見・ご質問等ありまし

たら挙手をお願いします。  
 
-意見なし- 
 
それでは、本日の議題はすべて終了しましたので、議事の進行を事



 

 

事務局 

 

務局にお返ししたいと思います。  
 
木村委員長、ありがとうございました。また、委員の皆さまにおか

れましても、本日はお忙しい中、ご出席いただき、誠にありがとう

ございました。次回からは、施策の評価をいただくことになります

ので、何卒、よろしくお願い申し上げます。これで、令和４年度第

1 回ふじみ野市行政評価外部評価委員会を終了します。  
 


